



うれしいこと

6年生のこどもたちが先日の遠足で感じたことをアロハノートや作文に綴っていましたので紹介します。

☆ 昨日の遠足で、私のペアの1年生の子が困っていた時、自分から声をかけて手伝ったりすることができて、1年生の子が「ありがとう」と何回も言ってくれました。人の役にも立ったし、お互いにうれしくなることをして私もうれしかったです。それに、帰りの時に見送ったら

「一日ありがとう」と言ってくれてうれしかったです。 ☆

☆ 今日遠足がありました。私のペアは1年生の女の子で、女の子は歩くのをとってもがんばっていました。途中、女の子が「つかれたー あとどれくらい？」と尋ねてきたので「荷物もってあげようか？ あとちょっとがんばれ！」と声をかけました。

でも女の子は「荷物持ってもらわなくても大丈夫！だって来年は2年生で、1年生のお世話をせんといけんけ！」

って言ってがんばっていました。

女の子の中ではもう来年の準備が始まっているんだなあって感じました。女の子の態度にびっくりしました。 ☆

6年生が1年生の手を引いて、下級生にとっては普段あまり歩くことのない長い距離の遠足に挑戦しました。1年生にとって、6年生とつないだ優しい手がどんなに頼もしかったことでしょう。しかし、手を差し伸べた6年生もまた1年生からたくさんの感動を受け取りました。

6年生の先生から作文やノートを見せていただいて、私は涙が出そうになりました。私もまた感動を分けてもらいました。うれしい遠足になりました。ありがとうございます。

【講演会のご案内 その2】

食育教育の講演会が計画されています。特にスポーツに取り組むこどもたちや保護者の皆さんには大変参考になると思います。

日時 平成27年6月19日（金）19：30～21：00

会場 湯梨浜町中央公民館 湯梨浜町龍島505番地

テーマ 「食事もトレーニング！～心・技・体を支える食生活～」

講師 大部由美氏（元女子サッカー日本代表）